

# PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

## Rebaja de calificación de Fitch a Pemex es una llamada de atención: IMEF

CIUDAD DE MÉXICO, julio 18 (EL UNIVERSAL). -La reducción de la calificación de [Fitch Ratings](#) a Petróleos Mexicanos (**Pemex**), es una alerta para que la empresa tome las medidas necesarias para evitar más su deterioro y que otras agencias evaluadoras del riesgo crediticio hagan lo mismo, advirtió el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (**IMEF**).

“Es una llamada de atención lo que estamos viendo para que haya acciones concretas por parte de la compañía”, dijo el presidente del comité nacional de Estudios Económicos, **Mario Correa**.

En conferencia de prensa, aseguró que se trata de un asunto en que todos estarán atentos porque falta ver qué harán el resto de las [calificadoras](#) al respecto.

“Vamos a ver qué dicen las otras calificadoras, pero son temas que están a la vista de todos; vamos a ver en qué momento sacan un comentario”, matizó.

No obstante, explicó que cada calificadora tiene su propia metodología para **evaluar el riesgo**.

Como ejemplo mencionó que **S&P** tiene vinculada la calificación de Pemex al soberano, y en ese sentido, no harían un cambio a menos que piensen hacerlo para el bono soberano.

De ahí que estarán atentos a lo que vaya hacer mas adelante la otra calificadora más importante que es **Moody's**.